

22/225

KLUB DER FREIHEITLICHEN GEMEINDERÄTE

Rathaus

Rathausplatz 1
9500 Villach

M: +43 (0)664 42 052 81

E: villach.klub@freiheitliche-ktn.at



DIE SOZIALE
HEIMATPARTEI

GEMEINDERATSKLUB VILLACH

Eingelangt am: 2.7.2025
Entgegengenommen von:

Dringlichkeit zu erkennen: ja nein

Inhalt des Antrages:

angenommen mit Stimmen von:

abgelehnt mit Stimmen von:

Enthaltungen:

Antragsnummer:

02.07.2025

An den
Gemeinderat der Stadt Villach
Rathausplatz 1
9500 Villach

Antrag der FPÖ-Gemeinderäte gemäß § 41 Villacher Stadtrecht

Familienfreundliches Villach: Aquapark als neues Highlight

Nach dem Vorbild Linz könnte mehrfach als familienfreundlich ausgezeichnete Stadt Villach das Angebot im Wasser noch weiter ausbauen:



Bild: Linz AG/Team Fotokerschi veröffentlicht in den o.Ö.Nachrichten
(<https://www.nachrichten.at/oberoesterreich/linz/schwimmender-spielplatz-eroeffnet;art66,4063587>)

Rund 200.000 Euro hat die Linz AG in das Freizeitangebot für Kinder und Jugendliche investiert, das von Robert Bilic, dem Inhaber der Cocktail- & Beachbar Tortuga am Pichlinger See, betrieben wird. Die oberösterreichischen Nachrichten schreiben: „Sicher verankert durch insgesamt 75 Betonblöcke mit je 400 Kilogramm kann der 35 Meter breite und 50 Meter lange Parcours gegen Gebühr (8 Euro für 30 Minuten, 5 Euro für volljährige Begleitperson bei Kindern unter 8 Jahre) und nur mit Schwimmweste (die ausgeliehen werden kann) benutzt werden. Geöffnet ist der Aquapark je nach Witterung bis Ende September bei Schönwetter von 11 bis ca. 18 Uhr.“

So ein schwimmender Parcours an einem der Villacher Seen – eventuell über die Stadtgrenzen hinaus – würde einen erheblichen Nutzen für Familien und die touristische Entwicklung unserer Stadt mit sich bringen. Familien könnten gemeinsam unbeschwerde Stunden in einem abwechslungsreichen Wasserkreiszeitangebot verbringen. Diese abwechslungsreiche Freizeitmöglichkeiten würde nicht nur das lokale Geschäft beleben, sondern auch die Wahrnehmung der Region Villach als attraktives Reiseziel stärken. Durch eine Kooperation mit umliegenden Gemeinden und dem Tourismusverband könnte ein attraktives Gesamtpaket geschnürt werden.

Die unterfertigenden Gemeinderäte stellen daher den

ANTRAG:

Die Stadt Villach soll unter Einbindung aller relevanten Akteure evaluieren, ob und in welchem Ausmaß und unter welchen Voraussetzungen an einem der „Villacher Seen“ ein Aquapark realisiert werden kann.

Nik
Hans
Erik
Karl
Udo Stabel
Phil
G